

ROUILLAC : LES MOTOS DU CÉLÈBRE RALLYE-MOTO VONT SILLONNER LA CHARENTE



René Cauquil
Repro C L

Par Halima GHERIBALLAH, publié le 14 octobre 2021 à 16h00, modifié le 15 octobre 2021.

1

C'est le troisième rallye que le Comité d'organisation pour un rallye routier en Charente met en place. Il est la finale du championnat de France des Rallyes routiers.

Le CORRC (Comité d'Organisation pour un Rallye Routier en Charente), association créée en 2017, organise des Rallyes Moto Routier en Charente. Cette année, il aura lieu ce samedi 16 octobre au départ de Rouillac. Les deux premiers rallyes, en octobre 2018 et 2019 ont été vivement salués autant par les pilotes que les spectateurs et les officiels de la Fédération française de moto. Le CORRC a accueilli 83 concurrents en 2018, 131 en 2019 et elle en espère 145 pour cette année. Chaque évènement a compté près d'un millier de spectateurs.

Un rallye routier à moto est un parcours de plusieurs boucles sur routes ouvertes avec une moyenne de 60 km/heure. Les motos, toute catégorie - comprendre side-cars inclus - sont homologuées et les pilotes soumis aux codes de la route en vigueur, sous peine de pénalités. Entre deux boucles, les motards relèveront, chacun à leur tour et à deux reprises, une spéciale. Il s'agit d'une pointe de vitesse chronométrée sur un tronçon de 2 à 4 km. Ces deux tronçons, sont bien entendu, fermés à la circulation et sécurisés selon les RTS - Règles Techniques de Sécurité - fixées par la F.F.M. L'attrait pour les spectateurs est précisément d'assister au challenge de vitesse que se donnent les motards. « *Le spectateur est proche des concurrents, et c'est gratuit. De plus, nous avons un record de 19 side-cars pour cette année* », relaie Thierry Dupuis, président de l'association.

On peut rencontrer les pilotes ce vendredi

Ce samedi à Rouillac, le départ sera donné dès 9 heures et les boucles s'enchaîneront jusqu'à 17h. Les concurrents emprunteront un itinéraire qui les amènera jusqu'à Verteuil avec deux spéciales : une à Xambes (16330) et une autre à Saint-Georges sur Aizecq. Une zone publique avec parking et buvette est aménagée sur chacune. Xambes est une spéciale unique dans le monde des rallyes avec une vue panoramique sur plus des deux tiers du parcours chronométré. Attention, les routes étant déviées pour l'occasion, l'accès pour cette halte se fait impérativement par Saint-Amant de Boixe.

Quant à Aizecq, située près du cimetière, la spéciale sera spectaculaire avec un changement de direction en épingle à cheveux. De 17h à 19h, les motards feront une pause, bien méritée, avant de reprendre la partie nocturne composée de deux autres boucles, pour finir vers minuit trente. Au terme du Rallye, les pilotes sont classés et récompensés selon les temps cumulés lors des spéciales et des pénalités éventuelles. La remise des prix Rallye de Charente et titres de champion de France se fera le dimanche dans la salle principale du 27.

Les amateurs de moto pourront aussi rencontrer les concurrents, partager, discuter et, auront le vif plaisir d'approcher leur cylindrée, sur le parking de La Palène à Rouillac, ce vendredi 15 octobre à partir de 14h.

